
 

 

2022～2023年度 R Iテーマ 

【第1579回例会次第（2023年6月第1回）】 

No．1537 

RI会長  ｼﾞｪﾆﾌｧｰĒ･ｼﾞｮｰﾝｽﾞ(ｶﾅﾀﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 友末誠夫(津山RC） 

 会長：福井龍介 幹事：鹿島康裕 雑誌･会報：谷川洋二  

日時：2023年6月5日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

１. 開会点鐘 

２．「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ         ビジター受付 

    米子東ＲＣ……6/14(水)休会    なし 

    米子中央ＲＣ…6/15(木)休会  なし 

    境港ＲＣ………6/20(火)夜間例会 あり 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・ファミリーの日 

 Ｂ．その他 

８.閉会点鐘 

【第1577回例会記録(2023年5月第3回）】 

日時：2023年5月22日(月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率 69名[内免除11名]中 45名 77.59％ 

米山ＢＯＸ 1,053円（累計 219,962円） 
〈6月〉ロータリー親睦活動月間 

お 知 ら せ      

・6/5(月)13：40～  2022-23年度定例理事会 

              ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・6/12(月)      臨時総会 

       

13：45～  2023-24年度定例理事会 

              ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

・6/19(月)18：30～  最終例会 

              皆生シーサイドホテル 

７.国際大会参加報告 

【卓話】「“M＆Aしたらどうなるの？“にお答えします」 

        エスイー鉄建株式会社 専務取締役 森田浩氏  
 

 森田氏は4年前まで当クラブに約10年在

籍。 現在54歳で9歳の娘さんがいらっしゃ

います。 鉄骨工事業を営み、建築物の鉄

骨製作と組立てを主な業務としておられま

す。8年前、自社の森田工産を上場企業のエスイー鉄建株式

会社へM&Aで譲渡されました。譲渡の理由に跡継ぎ問題、

将来への不安があったそうです。子供さんが低年齢かつ娘さ

んであること、手形不渡り等の倒産のリスク、先々の不安…

色々と悩んでいる時にM&Aに詳しい方々との出会いがあり、

譲渡を決心。譲渡先のエスイー鉄建株式会社にとっても管理

ができる森田氏や即戦力の人材ごと買収できるメリットが大き

く、 たった3か月でM&Aが終了。結果、上場会社の一員とな

り、売上も大幅にアップし大躍進を遂げられました。相続には

親族承継、社員承継、精算廃業、M&Aの4つがあります。そ

れぞれにメリット、デメリットがありM&Aのメリットとしては、創業

者利益を得ることができること。他社の経営資源を活用できる

こと。社員の将来の安定までの雇用を約束できること。デメ

リットとしては、社外の人に経営を任せることへの抵抗感や、

自分の思い通りにならないこと、などがあります。家族と自分

の将来、自分が亡き後に遺された家族が幸せでいられる為

に経営者が考えるべき事、会社を次世代に繋ぐ為に必要な

継承について詳しく語って頂き、将来について深く考えさせ

られるお話でした。 (河﨑禎之 記) 

スマイル 

 福井龍介…本日17：30米子空港発羽田便で7名がメルボル

ン国際大会に出発して参ります。餞別ありがとうございます！ 

 眞﨑信行…この度クレジオ総合鑑定㈱子会社を発足いた

しました。不動産鑑定や補助金申請サポートなど、サービス

の幅を大きく広げる事を目的としております。 

 MY ROTARY 登録者 26名 37.68％  

（お問い合わせ先 田中貴之 副幹事） 

福井 長谷川 波多野 鹿島 片山 野上 奥田 

坂本 田中貴之 田中康裕 高下 廣谷 大屋 清

水 加藤 宇佐見 濱 前田努 杉村 吹野 音田 

埋見 細田 賀本 坂口元昭 池上 

日 時 第 回例会  内 容 場 所 

6月12日(月)12:30～13:30 第1580回 

(6月第2例会) 
臨時総会 

「今年度の活動を振り返って」理事報告        

ＡＮＡＣＰホ

テル 

6月19日(月)18:30～20:30 第1581回 

(6月第3例会) 最終例会 
皆生シーサ

イドホテル 

今後の米子南RC例会 


